

平成30年度 青年部OB塾 9月例会 「学び、考え、次代へ強く前進」

日時:9月27日(木)
19時00分～21時00分
場所:岡崎商工会議所 大ホール
担当委員会:総務委員会
参加人数:96名

【例会内容】



9月例会では青年部OB塾「学び、考え、次代へ強く前進」と題し、岡崎YEGに受け継がれてきた活動の三本柱である自己研鑽・相互啓発・地域振興をOBから学び、今後の活発なYEG活動に繋げることを目的とし、今後の青年部活動を行っていく上での大きな学びと次代への行動の原動力になればと企画させていただきました。

具体的な内容としましては20周年を迎えた年度に会長としてご活躍された柴田匡司先輩をお招きし、当時の会長スローガン、活動方針を基にどのような考え、姿勢、想いにて活動されたのか、当時行われた事業などを振り返りながら、ご講義いただきました。

まず20周年の事業を行う上で、メンバーを疲れさせない事を考え、その為の組織・ルールを作られたとお話されました。このお話からは、青年部としての活動は勿論、経済人として最小限の負担で、最大の効果を得るといふ学びを得る事が出来ました。また、岡崎YEGに受け継がれる自己研鑽、相互啓発、地域振興の三本柱については、その年度の会長が何処に重きを置くかという事はあるにせよ、まず自社事業の充実があって、はじめて青年部活動に邁進でき、青年部にいれば自社事業が発展する訳ではなく、青年部活動で自ら学びを得なければならないという事を学び・考えさせられました。

そのほかには、親会との距離感や対外的な活動で得られるもの、惜しくもお亡くなりになられた物故会員の方への想いなど、普段なかなか考えが及ばない事柄についても学び・考えさせられました。

そして最後の人間の器の話では、「自分本意で考えず、大きな視野・視点で考える」「今だけの状況に囚われず、未来を見据えた考え方を基に判断する」そして「考え、決めたことを直ぐに実行する」と言う、正に経営・人生の羅針盤とも言える事を学ばせてもらいました。



【委員長所感】 総務委員会 委員長 永田昌巳

青年部OB塾と言うお題を与えられ、自分の中で目的、内容を考えていくにあたり「塾とは何か？」と言うところからのスタートでした。そこから色々なことがありましたがスタッフをはじめ、委員会メンバーの皆様に助けて頂き、本当に素晴らしい例会を開催できたと実感しております。

今回の例会を通し、先輩方が歩んでこられた熱き想い、行動を学び、今ある自分より一歩踏み出すことを考えたことにより、参加された一人一人が青年部活動に対する意識を少しでも向上出来たのではないかと思います。これが今後の活発な青年部活動に繋がっていくはずです。

柴田匡司先輩、岡崎YEGの皆様方、本当に本当に有り難うございました。